
Die Vorsitzende gibt das Wort weiter und Herr Dr. Kandzora erläutert den Sachstand zum MVZ. 

Außerdem beantwortet er Fragen aus dem Ausschuss. 

 

Lt. Herrn Dr. Kandzora werde eine geeignete Liegenschaft in Faldera oder Wittorf gesucht und 

er bitte ggf. um geeignete Hinweise. Angedacht sei der MVZ-Start in einem Jahr. 

Fest stehe, dass die ambulante medizinische Versorgung neu gedacht werden müsse (Etab-

lierung neuer Strukturen, Einbindung verschiedener medizinischer Berufe u. a. m.). 

 

 

Im Anschluss erhält Herr StR Hillgruber Gelegenheit für zwei Mitteilungen. 

 

Zum einen habe das Land Schleswig-Holstein für 2023 die Übernahme von 90 % der Perso-

nalkosten im Bereich Wohngeld zugesagt, und zum andern habe die Stadt Neumünster vom 

Land den Zuschlag für ein Projekt „Ehrenamtskoordination“ bekommen; hierfür könnten sich 

die Sozialverbände bewerben, die Stadt selbst werde das Projekt nicht durchführen. 


